



Fahrrad braucht Rat

Am alten Sportplatz in Herrsching traf sich eine Gruppe Radler (vom Geübten bis zum E-Bike Neuling) zu einem kleinen Fahrsicherheitstraining, das vom Seniorenbeirat organisiert worden war. Trainier Wolfi Schneider erklärte zunächst die wichtigsten, für Fahrradfahrer geltenden Verkehrsregeln und-schilder und schilderte, wie sich Radfahrer im immer dichter werdenden Verkehr selber schützen können durch vorausschauende Fahrweise. Schneider ging auch auf die sicherheitsrelevante Ausstattung der Räder ein. Ganz dem Trend zu E-Bikes folgend wurden auch noch Unterschiede und Besonderheiten des Fahrens mit E-Bikes erklärt. Auf einem Parcours mussten die Teilnehmer ihre Fahrfertigkeiten in der Praxis testen. Als Abschluss fuhr Schneider, der auch als Busfahrer die Verkehrsstücken in Herrsching wie kein zweiter kennt, mit den Teilnehmern radfahrtechnische Brennpunkte in der Gemeinde ab. Das Fahrtraining war ein wichtiger Beitrag auch zur Verkehrswende in der Seegemeinde.

Category

1. Gemeinde

Date

02/05/2024

Date Created

07/06/2022